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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NOVAS OPORTUNIDADES
NO MERCADO DE TRABALHO

LACERDA
Na próxima quarta-feira,13, o prefeito Walker Américo
Oliveira receberá em seu gabinete na prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, o ex-prefeito de Belo Horizonte,
Márcio Lacerda ( PSB). Recentemente o político teve o
nome lançado pelo seu partido para ser o candidato a
governador de Minas Gerais, nas eleições do ano que
vem. Também em setembro ele deixou a presidência do
partido no Estado quando passou a se dedicar exclusi-
vamente a pré-candidatura. Desde então tem feito via-
gens pelo interior e intensificou seus contatos políticos.

DINIS
Quem também manifestou vontade de visitar Paraíso
em busca de apoio à sua eventual candidatura ao go-
verno mineiro, que postula, é o ex-presidente da
Assembleia Legislativa, Dinis Pinheiro. Contatos iniciais
neste sentido já foram feitos.

COGITAÇÕES
O ano político de 2018 ainda não virou, mas as movi-
mentações políticas de bastidores já seguem intensas
neste final de ano. Nas rodas de conversa entre lide-
ranças na capital mineira surgem rumores e possibili-
dades. Cobiçado como a noiva, está o deputado fede-
ral Rodrigo Pachego, cotado para ser candidato do
PMDB ao governo do Estado. No entanto, há informa-
ções de conversas sobre a possibilidade dele filiar-se
ao Democratas e ser o candidato do partido ao governo
de Minas. Trata-se de uma possibilidade que pode me-
xer bastante com a situação dos políticos e o eleitorado
da região.

RETENÇÃO
O governo de Minas Gerais mais uma vez não fez o re-
passe da verba do  ICMS (Imposto Sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços) da semana. Com isso a dívida
do Estado com os Municípios ultrapassa a casa dos R$
780 milhões. Com esta atitude Fernando Pimentel con-
tinua deixando os municípios em situação insustentável
com o confisco, agora, por três semanas. O repasse é
um direito constitucional dos municípios, e o valor bruto
inclui o Fundeb, que também vem sido retido parcial-
mente desde agosto de 2017, o que agrava a crise vivi-
da pelos prefeitos de Minas Gerais. Só da saúde o go-
verno deve a Prefeitura de Paraíso mais de R$ 7 mi-
lhões.

HISTÓRICO DE ATRASOS
Os valores do ICMs devem ser repassados todas as
terças-feiras às prefeituras e o acúmulo de atrasos já
dura algumas semanas. O ICMS do dia 21 de novembro
ainda não foi transferido, já o referente ao dia 28 de
novembro foi pago parcialmente e ainda restam R$
8.829.701,78. A parcela que deveria ter sido deposita-
da na terça-feira, 5 de dezembro, também não caiu na
conta das prefeituras, e o valor devido juntamente com
o Fundeb, sem contar as os juros e correções monetá-
rias, já chega a R$ 783.232.967,17.

MANIFESTAÇÃO
Diante da situação vivida pelos gestores municipais do
estado, a Associação Mineira de Municípios (AMM) tem
tomado a frente na luta pelos direitos das prefeituras
de receberem o que lhes é estipulado pela Constitui-
ção. A mobilização dos prefeitos mineiros realizada na
quinta-feira,7, em Belo Horizonte teve exatamente o
objetivo de buscar o direito dos municípios. O prefeito
Walker Américo participou de mais esta movimentação
como diretor da regional sul, da associação dos municí-
pios. a dívida do Governo Mineiro com os municípios
atinge os serviços de Saúde (R$ 2,5 bilhões) e trans-
porte escolar (R$ 160 milhões), entre outras deman-
das.

ACOMPANHADOS
O prefeito Walkinho foi a Belo Horizonte, juntamente com
os vereadores Jerônimo Aparecido, Paulo César de
Souza (Tatuzinho) e Sergio Aparecido Gomes. Eles se
juntaram a mais de uma centena de prefeitos, vereado-
res e deputados mineiros em uma manifestação contra
a atitude do Governo do Estado que tem atrasado re-
passes de recursos aos municípios. Walkinho frisou que
Paraíso é uma das cidades afetadas e confirma que e
isto tem dificultado as ações da administração. Os ve-
readores paraisenses se juntaram a tantos outros que
foram pedir providências e soluções para este impasse.

JUDICIAL
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso através da
Procuradoria Jurídica do Município ingressou com ação
na Justiça de Minas Gerais contra o Estado, devido aos
constantes atrasos e retenções nos repasses obrigató-
rios. A intenção é bloquear os recursos pelo menos da
verba que tem de ser destinada à saúde, que é uma
das obrigações do Estado. Se terá êxito ou não é outra
história, mas que já é passada a hora de providências
mais enérgicas serem tomadas, os gestores sabem. Por
enquanto as tentativas de negociação estão no campo
da diplomacia.

MODA
A Prefeitura e a Câmara de São Tomás de Aquino são
as primeiras da região a quererem votar e aprovar o
pagamento do 13º salário e um terço de férias aos agen-
tes políticos. Se a moda pega outros Legislativos vão
querer também tal benefício. O ganho já está garantido
pelo STF (Supremo Tribunal Federal) basta os legisla-
dores aprovarem a lei e regulamentaram a questão. Em
época de vacas magras nem é cogitada pelos legisla-
dores de Paraíso. Em nome da moralidade e dos bons
princípios esta ideia está descartada pelo menos por
enquanto pelas bandas de cá.

PAGAMENTO
Por falar em benefício a Prefeitura de Paraíso anunciou
na sexta-feira que encerrou o pagamento da folha sala-
rial de outubro. Também nesta oportunidade foi dado
início ao pagamento do salário de novembro dos funci-
onários da primeira chamada, aqueles que recebem até
R$ 1.500,00. Não fossem os atrasos e retenções do
estado, o público a ser atendido seria de uma faixa sa-
larial maior de até R$ 2.500,00 possivelmente. Quanto
ao 13º a explicação é de que a maioria já recebeu 50%
do valor no mês referente ao aniversário, com isso o
peso passa a ser menor.

MAIS TARDE
A Prefeitura de Paraíso não descarta a possibilidade de
distribuir os carnês do IPTU (Imposto Predial, Territorial
e Urbano) de 2018 um pouco mais tarde. A intenção é
evitar coincidir com tantas outras contas que já vencem
no início do ano permitindo ao contribuinte ter um pou-
co mais de fôlego. Os estudos estão em andamento em
fase adiantada e depende de poucos detalhes para ser
efetivada. Desta forma também espera-se reduzir a
inadimplência e aumentar o fluxo de caixa no segundo
semestre. Estimativas apontam que Paraíso arrecada
cerca de R$ 5 milhões de IPTU quantia insuficiente para
rodar uma folha de pagamento da administração.

Os dois anos de recessão definitivamente não foram fá-
ceis para o trabalhador brasileiro. Cansamos de ver profissi-
onais qualificados demitidos que, sem escolha e oportunida-
des no mercado de trabalho, acabaram aceitando coloca-
ções menos honrosas, com salários mais baixos ou até se
viram obrigados a mudar de ramo. Gente de diploma na mão
e muita experiência na bagagem mas que não encontrava
seu lugar ao sol.

Passado o pior da crise financeira e dos índices de de-
semprego, o mercado volta a sorrir para algumas profissões.
Com a retomada da economia, ainda que a passos lentos,
algumas áreas voltam a ser demandadas e outras surgem
como novidade num ambiente de concorrência crescente.

Especialistas em Recursos Humanos apontam as áreas
de logística, tecnologia, além de vendas e marketing como
as profissões que devem despontar nas contratações no ano
que vem. Uma das esperanças, talvez a maior de todas, está
na retomada de projetos até então paralisados no país. Inje-
ção de ânimo para engenheiros, profissionais de finanças,
como gerentes de avaliação de mercado e de planejamento
estratégico e graduados em administração e economia que

sejam capazes, também, de analisar o mercado e tornar os
produtos ou serviços mais competitivos, por meio de planeja-
mentos, metas e análise dos feedbacks dados pelos clien-
tes.

Com o mundo cada vez mais globalizado e conectado à
internet, atividades ligadas aos cursos de exatas, principal-
mente estatísticos, matemáticos e engenheiros de tecnologia,
ganham força.

De carona na volta do crescimento econômico, carreiras
voltadas para segurança de informação e desenvolvedores
de sistemas, tanto para a indústria quanto para sites de ven-
da e relacionamento, voltam à berlinda.

Ainda no ano novo, áreas de mineração e a indústria
automotiva também devem abrir novas oportunidades no
mercado de trabalho. Engenheiros de produção, especial-
mente os da área de logística e na cadeia de suprimentos
(supply chain), são apontados pelos especialistas como as
'tendências' para o ano que vem. Portanto, é hora de colocar
o currículo em dia, atualizar a rede de relacionamentos e ir
atrás da nova e esperada chance.

(Editorial do Hoje em Dia em 08/12/17).
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O anjo azul
Era professor em uma escola de Berlim. Sistemático,

meticuloso, exigente. De manhã, quando passava rumo à
Faculdade, as pessoas conferiam seus relógios:

-  São seis e trinta.
-  Já?
-  Olha o professor passando...
No ensino e no recesso do lar, era sempre aquela figu-

ra austera, que não admitia falhas e nem fraquezas. A
bem da verdade, nem parecia feito de carne, mas de pe-
dra.

Eis que um problema começa a surgir em suas aulas:
estudantes desatentos, sonolentos e faltosos. Após bre-
ve investigação, fica sabendo que chegara uma dançari-
na nova, muito bonita, para a boate do bairro, e quase
todos os seus alunos estavam atraídos por ela.

Resolve, então, ir uma noite à tal casa noturna, para
conhecer a jovem e assim ter mais condições de orientar
seus pupilos.

Acomodado em uma mesa próxima ao palco, pede
uma bebida suave e espera, superior, invulnerável, atrás
do escudo de seu autocontrole, de sua filosofia, de seus
conhecimentos...

Ao abrir-se o palco, no entanto, não aparece o dragão
que Dom Quixote esperava, e sim uma moça pequena,
graciosa e de grande beleza, trajando roupas azuis. Um
anjo, um anjo azul.

E dança como Salomé, sensual, insinuante, prometen-
do todas as delícias do céu... e todos os tormentos do
inferno!

E ele ali, sentindo seu perfume, tão próximo que pode-
ria tocá-la. De vez em quando lhe vinha a furtiva ideia de
que está cometendo um erro. E que o melhor que faria
era levantar-se e ir embora, sem nem mesmo olhar para
trás, sob pena de ser transformado em estátua de sal,
como acontecera com a esposa de Ló, ao deixar a cidade
de Sodoma...

Mas, foi adiando a decisão, com a desculpa de espe-
rar apenas o término do espetáculo. Afinal, o que havia
para temer? Não era um garoto como aqueles que a dan-
çarina conquistara, mas uma pessoa adulta, um homem
de princípios.

Finda a apresentação, ela agradece os aplausos, olha
para os lados, aparentemente escolhendo onde ficar, e
(será que queria medir forças com ele?) senta-se ao seu
lado. Então, olha bem dentro de seus olhos e pede-lhe
uma bebida.

Só nessa hora o erudito professor percebe o perigo a
que se expusera. Seu coração dispara e mil vezes ensaia
para correr até à saída. No entanto, parece que está pre-
gado ali, como um mosquito na teia da aranha.

E começa o jogo do gato com o rato. E não é difícil
saber quem é o gato e quem é o rato...

O final, os entendidos de cinema conhecem bem, por-
que esse é o enredo do célebre filme "O anjo azul", que
tanto sucesso fez décadas atrás.

Os que não conhecem a história, certamente já adivi-
nharam: o feitiço vira contra o feiticeiro e o mestre fica
mais apaixonado que o mais tolo de seus alunos, desarti-
culando-se completamente.

Costumamos ensinar às crianças a não brincar com
fogo, mas com frequência fazemos isso, acabando por
queimar-nos...!

F A L E C I M E N T O S
02/12 - João Batista dos Reis 62, anos
02/12 - Miguel Paschoini Silva, 01 Ano
02/12 - Mariana Elisa de Padua, 27 anos
03/12 - Benedito dos Santos Morais, 72 anos
03/12 - Benedito Antonio da Silva, 92 anos
04/12 - José Antonio Borges da Silva, 57 anos
04/12 - Lucy Pimenta, 86 anos
04/12 - João Marques da Silva, 49 anos
04/12 - Luiza Ribeiro de Matos Perdiza, 85 anos
05/12 - Antonio Luiz Rinaldi, 58 anos
06/12 - Ivo Félix de Assis, 33 anos
07/12 - Cícera Maria da Silva, 61 anos
08/12 - Selma Aparecida Silva Rodrigues, 61 anos
08/12 - Maria José de Oliveira, 68 anos

A banalização na outorga do
título de cidadania a pessoas de
vários segmentos da cidade,
leva às vezes, a aberrações,
como esta publicada pelo
Jornal do Sudoeste, na edição
do dia 4 deste mês.

Vereadores, que sem terem
outra coisa melhor para fazer,
elaboram anualmente uma lista
de cidadãos honorários. Nessa
lista até pessoas se oferecem
para serem incluídas. Ali são
agraciadas pessoas de todo
tipo.

Por mais que se queira ficar
alheio e distante da atuação da
Câmara de Vereadores, às
vezes tomam iniciativas que

• Dos Leitores •
Cidadania

nos fazem saltar da cadeira.
Agora foi sugerido o nome de
Jair Bolsonaro, um camarada
que é capaz de não saber
localizar a cidade de São
Sebastião do Paraíso no mapa
do Brasil. Uma versão de
Donald Trumpp tupiniquim,
que só ao anunciar sua
pretensão de candidatar a
Presidência da República, teve
64% de rejeição ao seu nome,
com chance de chegar a 100%.

Se é para fazer graça,
incluam também José Simão,
o Macaco Simão, que pelo
menos conta boas piadas.

ANTONIO BRAGA

São Sebastião do Paraíso.

José Antonio Borges da Silva
falecido em 03/12/2017

Saudade!
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A equipe da Intelli Paraíso
Futsal perdeu de 5 a 2 para o
Dracena e foi eliminada da dis-
puta da Copa Paulista de
Futsal, na fase de mata mata.
Com a desclassificação o time
passou a automaticamente dis-
putar a Copa Paulista Bagé. A
competição reúne os times que
ficaram de fora da semifinais
possibilitando se manterem em
atividade até o final do ano. Na
primeira partida da nova disputa
a Intelli passou com facilidade
pelo Hortolândia vencendo,
também por 5 a 2.

Até a semana passada a
Intelli Paraíso ainda tentava
conquistar um título na tempo-
rada e tinha em disputa o
playoff contra o Dracena. A
primeira partida disputada na
Arena João Mambrini, em São
Sebastião do Paraíso, o placar
ficou em 4 a 4. No jogo de
volta, os donos da casa fize-
ram prevalecer o mando de

Intelli Paraíso vence Hortolândia
na disputa da Copa Paulista Bagé

Equipe de futsal obteve em quadra mais uma chance
de se manter em atividade na nova competição

Gustavo Cezarino
campo e venceram por 5 a 2,
partida disputada no Ginásio de
Esporte Alaor Ferrari. Dracena
com a vitória obteve a classifi-
cação para a fase semifinal da
Copa Paulista.

A primeira rodada da Copa
Paulista/Bagé começou na ter-
ça-feira  (5/12), com apenas
um jogo. Em São Sebastião do
Paraíso a Intelli/ Paraíso ven-
ceu o Hortolândia Futsal por 5
x 2 e segue na competição. A
competição, disputada de for-
ma eliminatória, prosseguiu na
quarta-feira com a realização de
mais três jogos sendo Bauru x
Guaratinguetá, além de São
José x Indaiatuba e Mogi x
Araraquara. Os vencedores de
cada partida prosseguem na
competição.

Pela mesma Copa Paulista,
Paraíso já havia jogado contra
Hortolândia, na Arena e venci-
do, por 5 a 3. As duas equipes
também se enfrentaram no in-

terior paulista e novamente a
Intelli saiu de quadra como
vencedor, nesta competição.

A primeira edição da Copa
Paulista/Bagé, leva o nome do
emblemático goleiro que, aos

49 anos, defende a AABB de
São Paulo. A inédita competi-
ção reúne as agremiações que
não conseguiram uma vaga nas
semifinais da Copa Paulista
desta temporada.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Desde janeiro deste ano a
Petrobras reajustou o preço do
gás de cozinha (GLP)  seis ve-
zes, reajustes que chegaram em
mais de 40%. Em um ano as
majorações de preços atingiram
68%. Somente no início desta
semana o aumento foi de 8,9%
nas refinarias da Petrobras.

Famílias de baixa renda e o
que pior, os desempregados
que são mais de 13 milhões de
brasileiros, são os mais penali-
zados com estes constantes
aumentos.

Até mesmo comerciantes
que revendem o produto de
extrema necessidade não estão
nada satisfeitos com os aumen-
tos, de vez que estão em con-
tato direto com os consumido-
res, e pessoas mal informadas
acham que a culpa é dos co-
merciantes.

Um dos estabelecimentos
comerciais mais tradicionais na
venda de botijões de gás em
São Sebastião do Paraíso, o Lar
Moderno, desde o dia 30 de
novembro não mais vende o
produto devido às constantes
altas no preço.

O “JS” realizou na quinta-
feira (7/12) levantamento de
preços em diversos estabeleci-
mentos que revendem gás em
Paraíso e ainda encontrou o
botijão por R$ 65, para ser re-
tirado, e em outro a R$ 68,
entregue em domicílio, ou no
local de venda. O mais caro

estava por R$ 79 uma diferen-
ça de R$ 14.

Depois de “enfiar a faca até
no cabo” no consumidor, nes-
ta semana a Petrobras anun-
ciou que poderá rever sua po-
lítica de aumentos. Tem judiado
até não poder mais para cobrir
rombos bilionários, e agora, em

véspera de ano eleitoral, quer
parecer “boazinha”.

Vale lembrar que os fre-
quentes aumentos em 2017 já
engoliram mais de 50% do va-
lor do próximo reajuste do sa-
lário mínimo para 2018. Veja a
tabela de preços, levantamento
feito em (07/12).

Veja como anda o
preço do gás em Paraíso

O atleta paraisense do CAT/
ACISSP /UNAERP, Flávio
Fagundes de Oliveira, conquis-
tou o 1º lugar nos 200m costas
e 2º lugar nos 100m costas no
Campeonato Paulista Infantil de
Verão – 2017, trazendo para
casa o Troféu Major Sylvio de
Magalhães Padilha.

Além das primeiras coloca-
ções, ele ficou em 8º lugar nos
50m livre. O evento aconteceu
entre os dias 1.º e 3 de dezem-
bro, no Clube Internacional de
Regatas, em Santos, no litoral
paulista.

A competição reuniu 373
atletas de 46 entidades numa
piscina de 25 metros. Silmara
Ortega, técnica do atleta, res-
saltou que “os tempos dele fo-
ram surpreendentes”. Na pro-
va dos 200m costas, na qual foi
campeão, seu tempo foi de
02’08’’49 e nos 100m costas,
59’’02, consagrando-o como
vice-campeão da sua modalida-
de. E nos 50m livre, no qual sua
colocação foi em 8º lugar, seu
tempo foi de 25’’35.

Fazendo uma comparação
do desempenho do atleta no
Campeonato Brasileiro Infantil
de Natação de Porto Alegre, em
1º de novembro, a professora
disse que “depois do campeo-
nato brasileiro, que foi um su-

Atleta paraisense
se sagra campeão
paulista de natação

cesso e que ele foi campeão
nos 200m costas, nós estáva-
mos na expectativa de que fos-
se campeão paulista no mesmo
estilo e foi o que aconteceu”.

Para o ano que vem, Silmara
contou que  Flávio Fagundes
está traçando uma meta de ser
campeão paulista e brasileiro,
novamente, nos 200m costas e
que vai lutar para ser campeão
paulista e brasileiro nos 100m
costas também. Mesmas con-
quistas no Brasileiro Infantil.

Há pouco mais de um mês
antes da prova em Santos, Flá-
vio Fagundes de Oliveira con-
quistou, igualmente, os 1º e 2º
lugares, nos 200m costas e
100m costas, respectivamente,
com as marcas de 2’11"97 e
1’01"82, no Campeonato Bra-
sileiro Infantil de Natação. O
evento foi em Porto Alegre, RS,
no Grêmio Náutico União, no
dia 1º de novembro.

O próximo campeonato a
Super Copa,  será neste final de
semana, tendo iniciado ontem
(8/12) havendo provas neste
sábado (9/12) e  domingo (10/
12) em Bauru para atletas vin-
culados reunindo mais de 1100
atletas, onde Fábio Andrade e
Ana Paula Finco estão dispu-
tando provas, com boas chan-
ces de medalhas.

Já se passaram mais de 8 anos que estes buracos existem na rua Geraldo Pelúcio

Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores na rua Geraldo
Pelucio, quarteirão localizado
entre a rua Cecília Gonçalves
Pimenta Rezende e entronca-
mento com a avenida Engenhei-
ro Washington Martoni, Jardim
Planalto, divisa com Parque
Industrial I, mais uma vez vol-
ta a solicitar providências ao
prefeito Walker Américo, sobre

o lastimável estado daquela via
pública.

No referido trecho, parte
está a bem dizer, intransitável
para veículos de pequeno por-
te devido a grande erosão no
leito da rua. Conforme afirma
uma moradora que reside em
frente aos enormes buracos,
aquele descalabro e desleixo
por parte da Prefeitura vem há
mais de oito anos.

Inconformados pelo aban-
dono, moradores pedem que
seja consertado o enorme bu-
raco antes que condutores que
não conhecem o trecho sofram
danos tanto em veículos, mas
principalmente com suas inte-
gridades físicas.

Realmente não apenas os
moradores, mas também con-
dutores de veículos que pas-
sam pela rua Geraldo Pelucio

reclamam do desleixo por par-
te do poder público municipal.
Os enormes buracos têm de-
safiado gestões (com a atual já
são três prefeitos).

Será que vamos passar mais
um natal, festejos natalinos e
passagem de ano, com vergo-
nha, ao receber familiares e
amigos por conta desta situa-
ção que não se resolve, questi-
onam moradores.

Enorme buraco na rua Geraldo
Pelucio existe há mais de 8 anos
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Por João Oliveira

Ivo Félix de Assis, suspeito
de ter sido o autor do homicí-
dio de Marcos Antônio Dias,
conhecido como Nenê da
Chica, em fevereiro deste ano,
foi assassinado no início da tar-
de desta quarta-feira (6/12) no
bairro João XXIII, em São
Sebastião do Paraíso. A vítima,
de 33 anos, já havia sido ame-
açada de morte e foi vítima de
uma tentativa de homicídio no
início do mês passado.

De acordo com o delegado
Tiago Bordini, o suspeito ha-
via sido preso, suspeito de
envolvimento no homicídio de
outra pessoa, e que estaria ju-
rado de morte. "Nesta tarde,
Ivo passava com a namorada
quando Alessandra, que tinha
um envolvimento com o ho-
mem que Ivo teria matado, o

Suspeito de cometer homicídio
é assassinado do João XXIII

chamou para entrar na residên-
cia. Neste momento ela efetuou
os disparos", conta o delega-
do.

Ivo recebeu um tiro no om-
bro e não resistiu aos feri-
mentos, vindo a morrer no lo-
cal. A autora dos disparos não
foi localizada. A Polícia Militar
esteve no local apoiando as
ações da Civil. De acordo com
a perícia, apenas um tiro acer-
tou a vítima. O corpo seria en-
caminha para o Instituto Médi-
co Legal para ser necrop-siado.

O enterro de Ivo estava
marcado para 17h30 de quin-
ta-feira (7/12), mas um atraso
na autópsia pelo legista impe-
diu que o corpo fosse liberado
com tempo hábil e o sepulta-
mento aconteceu somente da
manhã de ontem (8/12), às 8h.

O CASO
O homicídio de Marcos

Antônio Dias , o Nenê da Chi-
ca, teria sido "autorizado" por
um "tribunal do crime" aciona-
do para resolver a situação do
envolvimento amoroso de Nenê
com uma mulher identificada
como Andressa Carolina Perei-
ra. À época, a mulher também
teria tido um envolvimento amo-
roso com outro indivíduo, Ivo
Félix de Assis, apontado como
o autor dos disparos de arma
de fogo que matou Marcos, em
uma emboscada que aconteceu
em uma estrada que liga São Se-
bastião do Paraíso a Jacuí.

À época, o delegado res-
ponsável pelo caso, Leandro
Zucoloto, relatou que o assas-
sinato aconteceu no dia 14 de
fevereiro e o corpo do homem
teria sido encontrado em esta-
do de decomposição avançada,
no dia 16 do mesmo mês.

"Eles estavam insatisfeitos

com a relação e pediram para
que Tucano resolvesse o caso.
Tucano, junto com outro indi-
víduo, teria acionado uma fac-
ção criminosa que atua no Es-
tado de São Paulo para que
esse caso fosse julgado. Era um
tribunal paralelo do crime que
vinha para a cidade para resol-
ver o problema dentro deste
código de ética criminoso de-
les", disse o delegado.

Zucoloto explicou que den-
tro do "código de ética" desses
criminosos, se algum crimino-
so tem um envolvimento amo-
roso com uma mulher e há um
rompimento, eles não podem
ter nenhum tipo de relação com
membros do mundo do crime
em um prazo de noventa dias.

"Aconteceu que Andressa,
que teve envolvimento com o
Marcos, se envolveu com o Ivo
e ainda manteve algum tipo de

relação com a vítima. Então foi
determinado que se ela ficasse
com qualquer um deles, o ou-
tro teria autorização para ma-
tar", elucidou o delegado.

Durante as investigações do
caso, o delegado conseguiu
apurar o envolvimento de
Andressa Pereira, foragida à
época, mas que se apresentou
a polícia tempos depois do
ocorrido.  Ainda, conforme o
delegado, as investigações
apontaram que quem teria dado
essa "autorização" para o assas-
sinato foi o "tribunal do crime"
composto pelo Ricardo Silva,
o Tucano, e outros indivídu-
os. "Esse foi o motivo pelo qual
nós pedimos a prisão tempo-
rária de todos eles, não somente
por essa participação no crime,
mas também por integrarem
uma organização criminosa",
completou o delegado.

TENTATIVA
No dia 15 de novembro,

Ivo, que morava no bairro João
XXIII,  já havia sido vítima de
uma tentativa de homicídio.
Segundo informações, dois
suspeitos que estavam em uma
moto teriam efetuado os
disparos o atingimdo no om-
bro esquerdo e na cabeça. A
vítima foi resgatada e encami-
nha para a Santa Casa.

À época, a Polícia Militar
informou que a vítima já teria
sido autor de um homicídio e
estava ameaçado de morte. Con-
forme informações, a esposa da
vítima alegou que o filho da pes-
soa que Ivo teria matado, esta-
va preso e jurou que quando
saísse da cadeia faria um acer-
to de contas, e o mataria. As
suspeitas não foram confirma-
das e o menor foi levado para a
delegacia para ser ouvido.

Vasco C.

A Polícia Militar realizou na
tarde de ontem (5/12), a recu-
peração de uma motocicleta
Honda CG Titan, que havia sito
furtada no bairro Jardim Dani-
ela. Os autores teriam sido dois
menores, ambos de 14 anos.

De acordo com a PM, após
ter sido acionada, policias ini-
ciaram o rastreamento, quan-
do, ainda nas proximidades do
local do furto, foram visualiza-
dos dois indivíduos empurran-
do uma motocicleta com as
mesmas características da que
havia sido furtada.

Após se deparar com as vi-

aturas, os indivíduos abando-
naram a motocicleta e inicia-
ram fuga, sendo que um deles,
de 14 anos, foi imediatamente
abordado e apreendido. Ele
confessou aos militares ter pra-
ticado o furto em companhia,
de outro menos,  também com
a mesma idade, que conseguiu
evadir-se e não foi localizado.

A motocicleta foi removida
para o pátio credenciado para
ser restituída ao proprietário. O
menor  foi apreendido e enca-
minhado, junto com sua mãe,
para a Delegacia de Polícia Ci-
vil.

PM recupera moto
furtada e apreende

menor suspeito
pelo crime

Reprodução

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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menta a disparidade vivida en-
tre políticos e a população. “É
difícil a situação e a crise que
estamos vivendo e eles pen-
sando em 13º. A população está
precisando do básico para vi-
ver, falta emprego e as pesso-
as estão com as mãos atadas”,
descreve. Ela aponta ainda a
falta de medicamentos, inves-
timentos em educação e outras
situações que poderiam mudar

Câmara vota emenda que dá 13º salário
aos agentes políticos de São Tomás

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Tomás de Aquino aprovou em
primeira votação por cinco vo-
tos a um o Projeto de Lei Com-
plementar que prevê emenda a
Lei Orgânica Municipal. A ini-
ciativa estabelece a possibilida-
de que prefeito, vice-prefeito,
vereadores e secretários pos-
sam receber o 13º salário e um
terço de férias. O assunto tem
causado uma grande polêmica
na cidade e também repercus-
são nas redes sociais onde a
maioria da população reprova
a concessão destes benefícios
aos agentes políticos.

O projeto foi apreciado ini-
cialmente na sessão ordinária
da Câmara realizada na segun-
da-feira (4/12). Ao ser apresen-
tado o vereador José Antônio
Rodarte Júnior, solicitou vistas,
mas teve o pedido negado pela
maioria do plenário. Rodarte ar-
gumentou que diferente das
outras proposições o projeto
não foi afixado no quadro de
avisos da Câmara, onde nor-
malmente os projetos que tra-
mitam na casa são apresenta-
dos para conhecimento públi-
co. “Isso fere o artigo 254 do
Regimento Interno”, protestou,
mas acabou sendo voto venci-
do.

O projeto prevê emenda a
Lei Orgânica de São Tomás
com mudanças no texto em que
trata da remuneração dos agen-
tes políticos. Conforme pro-
posto, “prefeito, vice-prefeito,
vereadores, secretários serão
remunerados em parcela única
e terão direito a receber o 13º

salário, além do adicional de um
terço de férias”. O projeto foi
aprovado em primeira votação
por 6 a 1 e deverá ser aprecia-
do em segunda votação na pró-
xima sessão a ser realizada no
próximo dia 18, já que as reu-
niões da Câmara ocorrem quin-
zenalmente.

José Antônio Rodarte
Júnior, foi o único a votar con-
tra o projeto. Ele argumentou
que a proposta pode até ser le-
gal, “mas não é um direito obri-
gatório”. Foram favoráveis os
vereadores  Daniel Ferreira da
Silva, Dalmon Superbi, Cátia
Aparecida Carvalho, Luis An-
tônio de Souza, Marcos
Fontana Filho, e Vanderlei
Andrade da Silva. Não compa-
receram à sessão os vereado-
res Adriano Reis Rodrigues e
Valdinei Vieira dos Santos, que
foram justificados.

Durante a sessão o verea-
dor Dalmon Superbi defendeu
a proposição dizendo que a
mesma aos princípios da Lei.
“O próprio STF dá direito ao
vereador a ter este benefício.
Estamos simplesmente fazen-
do a adequação a Lei Orgânica
tornando a proposta legal.
Quanto a regulamentar e pagar
ou não caberá a cada poder
resolver”, disse durante a reu-
nião.

No dia 1º de fevereiro des-
te ano o Plenário do STF (Su-
premo Tribunal Federal) deci-
diu que prefeitos, vice-prefei-
tos e vereadores têm direito a
receber o 13.º salário e abono
de férias, prática que era veda-
da pelo tribunal até aquela data.
A decisão em nível federal

modifica o entendimento da
corte de contas estadual a res-
peito dos vereadores. Para que
os municípios possam fazer o
pagamento liberado pelo STF,
cada Câmara Municipal deve-
rá aprovar lei específica que
regulamente os benefícios.

Conforme informações ob-
tidas pela reportagem o salário
do prefeito José Carlos Pimenta
é de aproximadamente R$ 16
mil, enquanto que cada verea-
dor ganha cerca de R$ 4 mil.
Considerando a soma destes
valores o impacto anual com
estas despesas seria de quase
R$ 90 mil ao ano, consideran-
do apenas prefeito e vereado-
res. Se aprovada a proposição
para que os agentes políticos
tenham direito aos benefícios
e havendo a regulamentação a
medida só poderá ser aplicada
nos vencimentos de 2018, já
que o orçamento deste ano foi
aprovado em 2016 e não há
dotação orçamentária para esta
medida.

Em função do feriado de 8
de dezembro em São Tomás,
as repartições públicas estive-
ram fechadas na cidade. A re-
portagem não conseguiu con-
tato por telefone com o prefei-
to e os vereadores.

REPERCUSSÃO
Desde o início da semana o

assunto tem gerado muita po-
lêmica na cidade e a reper-
cussão tem sido intensa nas
redes sociais. Igor Marques
que é um internauta em São
Tomás de Aquino chegou a re-
alizar uma enquete para verifi-
car a opinião da população em

relação ao assunto. Conforme
o levantamento 270 pessoas
foram contra a concessão dos
benefícios anunciados e apenas
21 foram favoráveis. A indig-
nação é manifestada nas mais
diversas opiniões expressas
nas redes sociais. A funcioná-
ria pública Luciana Lima, opi-
na que “o muito que estão ga-
nhando já é o bastante.”

A estudante Simone la-

No dia 6 de outubro pas-
sado, pela terceira vez se re-
petiu na agência do Banco do
Brasil de São Tomás de Aqui-
no a total destruição de suas
instalações. Sendo assim, o
que mais me preocupa nessa
situação é a atuação vazia e
acovardada da segurança pú-
blica que não teve ação de
combate, antes, durante, mu-
ito menos depois da total des-
truição da agência do Banco,
que é patrimônio público.

O pior estava por vir. Nós
aquinenses estamos sem o
funcionamento da referida
agência. O comércio de nos-
sa cidade já começou sentir
os efeitos. A movimentação
foi destinada à agência de São
Sebastião do Paraíso, e com
isso as despesas só vão au-
mentando, dificultando ain-
da mais a situação comerci-
al aquinense. Um aposenta-
do gasta em torno de R$ 70,
para buscar seu benefício,
porque normalmente utiliza
táxi.

Insegurança pública em
São Tomás de Aquino

Também quero constatar
que há muitos caixas e agênci-
as a ser explodidas, devido uma
carga de três toneladas de ex-
plosivos roubada da empresa
Pilar Química do Brasil, em
Salto de Pirapora (SP) em 18
de novembro.

Segundo um especialista,
esses explosivos dariam para
explodir 10 mil caixas eletrô-
nicos. Estão querendo mes-
mo acabar com o Brasil. In-
felizmente essa situação é de-
vido a vários fatores, princi-
palmente a política de insegu-
rança pública, que está na
UTI.

Quero deixar bem claro a
todos leitores e “políticos”, o
Brasil está entregue nas mãos
dos marginais, começando pe-
los três poderes. Infelizmente
políticos governam para si
mesmos, e o mais importante
para eles é conservar manda-
tos, ou melhor, “reinados”.

Com a deficiência da segu-
rança pública as casas estão se
tornando iguais a campos de

concentração. Quem tem
que ficar preso em suas ca-
sas são pessoas de bem, en-
quanto a bandidagem está li-
vre para agir a vontade, por-
que se a polícia prende, a
justiça solta, dando todo tipo
de apoio e segurança para de-
linquentes.

Tanto o Governo de Mi-
nas, seus aliados e oposito-
res, pouco estão fazendo
para poder melhorar a segu-
rança pública. Para eles,
quanto pior a situação, me-
lhor para aparecerem como
se fossem salvadores da pá-
tria, e se estamos nessa si-
tuação que poderá piorar, de-
vido ao baixo nível político
que rege o Brasil.

Gostaria de perguntar aos
nossos políticos: Se não te-
mos educação de qualidade,
assistência a saúde de quali-
dade, e a segurança pública
atropelada, o que vocês es-
peram para poder melhorar
nosso Brasil?

Leitor Aquiense

FOTOS: Reprodução

a vida da população.
Várias pessoas estão se

mobilizando para ir à Câmara
na próxima reunião dos verea-
dores. A população vem sendo
convocada a participar da pró-
xima sessão da Câmara, atra-
vés das redes sociais e demais
meios de comunicação. Os ve-
readores voltarão a se reunir no
dia 18, possivelmente na últi-
ma sessão deste ano.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

O lançamento do Livro
Aprender Cantando aconteceu
(29/11) na Câmara Municipal
de São Tomás de Aquino. Mais
uma página da História da Cul-
tura aquinense foi escrita pela
professora Maria Aparecida de
Lima Pereira. O livro traz a pro-
posta de ajudar a criança pe-
quena no processo de alfabeti-
zação. As melodias já fazem
parte do universo infantil, por-
tanto, de fácil compreensão
por parte das crianças com a
nova composição didática.

Durante a cerimônia foi lida
a biografia da autora, escrita
por sua filha Jeanne e esposo
Daniel. Uma leitura de emoção
com o relato de uma vida, na
prática do amor à família a sua
comunidade. Foi costureira,
catequista, uma das idealistas
em São Tomás, da Pastoral da
Criança. É formada em Peda-
gogia, pós-graduada em
Psicopedagogia e Gestão Esco-
lar. Foi dito também que nesta
busca incansável por uma Edu-
cação de excelência, sem até
perceber o que de importante
estava criando, começou a en-
sinar brincando e cantando.

A professora Cidinha como
é chamada carinhosamente por
todos é casada com João Pedro
Pereira e tem os filhos Jean,
Jiender, Jeanne e quatro neti-
nhos.

Maria Aparecida relata que
o livro é o resultado de uma
experiência no seu dia a dia em
sala de aula. "Ao iniciar meu
trabalho cantando e brincando
com as crianças, comprovei
que além de uma aula alegre,
despertava maior interesse e
uma efetiva aprendizagem com
os alunos. Espero que o livro

Lançamento do Livro Aprender Cantando
da autora Maria Aparecida de Lima Pereira

venha contribuir, para uma
ampliação da Metodologia Pe-
dagógica" disse Cida.

A ilustração que ficou apri-
morada é de Selma Aparecida
Osório. Cidinha Lima teve tam-
bém como colaboradoras no
seu livro, sua filha Jeanne e a
professora Priscila Antônia.

Selma Aparecida Osório di-
retora da Escola Municipal San-
to Tomás de Aquino disse: "não
poderia deixar de homenagear
você Cida Lima mais que uma
colega de trabalho, é mesmo
uma grande companheira, sem-
pre ali do lado, apoiando em
toda e qualquer situação. Obri-
gada amiga, por ter me dado a
oportunidade de ilustrar o seu
livro, como sempre, dividindo
com outras pessoas momentos
felizes de sua vida profissional.
Guardarei para sempre a sua
generosidade, Deus te aben-
çoe." Ressaltou em sua fala
Selma Osório, que o lançamen-
to do livro "Aprender Cantan-
do" foi através do patrimônio
cultural, contando pontos para
o município no IPHAN.

A secretária municipal de
Educação de São Tomás, Ma-
ria Angélica da Silva Cruz ao
Jornal do Sudoeste afirmou que
Maria Aparecida é uma pessoa
dedicada, vocacionada, empe-
nhada a tudo que possa melho-
rar a Educação Municipal.
"Trabalha por amor e somos
gratos pelo companhei-rismo.
A sociedade aquinense no cam-
po da Educação pode se sentir
feliz por ter no seu quadro de
professores valorosos e capa-
citados, Cida de Lima que en-
sina cantando e brincando. Pa-
rabéns Maria Aparecida  de
Lima Pereira."

Vilma Superbi e Maria Aparecida de Lima
autora do livro Aprender Cantando

Maria Aparecida agradecendo a homenagem Vereador Dalmon, Maria Aparecida
e prefeito José Carlos

Autora do livro Maria Aparecida com
diretora Selma e professora Priscila

Autora do Livro com esposo e famíliares

Apresentação do Coral Cantores de Cecília

Convidados do evento culturalComposição da mesa

Professora Cida Lima ladeada por Selma Osório e Maria Angélica

Maria Aparecida com o esposo João Pedro Pereira

Capa do Livro - Aprender Cantando
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Comissão que trata da re-
visão da Lei Orgânica Munici-
pal (LOM) de São Sebastião do
Paraíso se reuniu novamente
na Câmara para tratar da atua-
lização do documento. Duran-
te o encontro, que aconteceu
na tarde de quinta-feira (7/12),
as primeiras propostas de mu-
dança foram apresentadas e
debatidas entre os membros.

O vereador e relator da
“nova” LOM, Vinício Scarano,
explicou como tem sido o tra-
balho de atualização da Lei Or-
gânica. Depois, o presidente da
Casa e ele apresentaram diver-
sos artigos e incisos que ne-
cessitam ser revisados; em se-
guida, falaram sobre suas pro-
postas de alteração. Os presen-
tes também deram suas suges-
tões e debateram cada um dos
pontos. Ao todo, 44 artigos da
lei foram discutidos.

Ao fim da reunião, o relator
elogiou o trabalho que tem sido
realizado pela Comissão. “Nós

traçamos uma metodologia
para seguir e conseguimos
implantá-la nessa reunião com
sucesso. O trabalho rendeu
bem. Trabalhamos diariamen-
te todos os artigos, um por um,
e chegamos à reunião com as
sugestões que verificamos du-
rante esses dias”, disse Sca-
rano.

Marcelo Morais também
enalteceu o andamento da atu-
alização da LOM. “A comissão
conseguiu caminhar bem nas
emendas. Com essas reuniões
periódicas, logo chegará o
momento em que vamos defi-
nir todas as questões. Então,
colocaremos todas as altera-
ções em votação no Plenário
para que tenhamos uma Lei
Orgânica mais específica, que
realmente trate dos problemas
enfrentados pelo Legislativo e
Executivo. Tudo tem sido fei-
to de forma sensata, participa-
tiva e com transparência. Esse
é o principal objetivo do meu

mandato: dar transparência
para tudo”, ressaltou o presi-
dente.

PONTOS
POLÊMICOS

Entre as alterações neces-

sárias na atual Lei Orgânica
paraisense está o número de
cadeiras no Plenário da Câma-
ra. Atualmente, o Município
possui 10 vereadores. Na reu-
nião de quinta-feira, a comis-

são discutiu a adoção de um
número ímpar de vagas no
Poder Legislativo.

“Hoje o presidente é um
mero coadjuvante nas vota-
ções, porque as votações de

Comissão discute mudanças da Lei Orgânica
maioria absoluta nunca termi-
nam empatadas, pois temos
nove vereadores votantes.
Nessa condição, o presidente
nunca terá o chamado ‘voto
de minerva’, que desempata
as votações.

Não sei nem como o Mi-
nistério Público não questi-
onou isso até hoje. Existe
uma preocupação minha
para que os próximos legis-
ladores  não sofram com
isso. Se vai mudar para 9,
11, 13 ou 15 é a maioria que
vai decidir; o importante é
que seja um número ímpar”,
relatou Morais.

A próxima reunião do con-
selho que trabalha na atualiza-
ção da Lei Orgânica Municipal
está marcada para acontecer
no dia 1º de fevereiro de 2018.
Segundo o relator, Vinício
Scarano, o grupo deve anali-
sar os artigos 45 a 99 no pró-
ximo encontro fazer as devi-
das atualizações.

Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal de São Sebastião
do Paraíso, Marcelo de Mo-
rais, na sessão de segunda-
feira (4/12) falou sobre a ne-
cessidade da implantação de
uma unidade do Instituto Mé-
dico Legal (IML) no municí-
pio e cobrou providências. Ele
justificou que familiares têm
enfrentado dificuldades para
conseguirem a liberação dos
corpos de seus entes que ne-
cessitam passar por perícia,
especialmente os que falecem
durante a noite.

Um caso recente sobre a
necessidade do IML em Paraí-
so chamou bastante atenção
essa semana: O corpo de um

homem vítima de homicídio foi
levado à Passos para ser reali-
zada a necropsia. Ivo Félix de
Assis, que veio a óbito na tar-
de de quarta-feira e tinha o en-
terro previsto para às 17h30 de
quinta-feira (7/12), só foi ser
sepultado na manhã de ontem
(8/12). A justificativa é que o
legista teria enfrentado algum
tipo de problema e não chegou
ao IML com tempo hábil para
líber o corpo.

Como em Paraíso não exis-
te o IML, é de praxe que os
corpos sejam encaminhados a
Passos, para somente então
retornam a Paraíso no outro dia
para serem velados e sepulta-
dos. “Esse é um assunto que
não pode ser deixado de lado,
porque existem famílias intei-

ras sofrendo”, comenta o ve-
reador.

Marcelo sugeriu que os po-
líticos da região interviessem
nessa situação o quanto antes
e ainda propôs que fosse feita
uma parceria entre município
e Estado.  “Por que não é pos-
sível que todos os políticos da
região se unam força para im-
plantar o IML em Paraíso”,
questionou. “Poderia haver
uma parceria entre Prefeitura
e Estado, onde o município en-
traria com a infraestrutura e o
governo com os quatro médi-
cos que se precisa ter. Acho que
já passou da hora de isso acon-
tecer.”, concluiu o vereador.

Antonio Carlos Arantes, de-
putado estadual, disse ao “JS”
que há cerca de dois anos en-

caminhou pedido para a im-
plantação de uma unidade do
IML em São Sebastião do Pa-
raíso. Ocorre que diretor da-
quele órgão veio a falecer, e
com a nova diretoria, optou-se
por serem mantidas as unida-
des em polos regionais, expli-
cou. “Tenho feito insistente
cobrança ao Estado, mas a ale-
gação é que será aberto con-
curso público para admissão de
médicos legistas, o que não
aconteceu. Enquanto isso, te-
mos a informação de que há
IMLs sem profissionais nesse
setor, e a situação é caótica”,
disse.

Arantes compara que no
tocante aos IMLs a situação é
bem semelhante às delegacias
regionais de Segurança Públi-

ca, onde há poucos servidores,
inclusive delegados para aten-
der a um grande número de ci-
dades.

O deputado federal, Carlos
Melles, comentou que sempre
foi parceiro de todas as inicia-
tivas em favor do desenvolvi-
mento e do bem estar da po-
pulação paraisense. Na área da
segurança e justiça citou como
exemplo a viabilização da Jus-
tiça Federal e que trouxe ao
município ao longo dos últimos
anos 14 viaturas para a PM e
Polícia Civil, viaturas para a
Guarda Municipal, armamento,
instalamos a banca fixa do
Detran, além da luta para tra-
zer a regional da Polícia Civil.

“Desta forma, somos par-
ceiros da população paraisense

também nesta proposta do
IML, que é uma atribuição di-
reta da Polícia Civil de Minas
Gerais, que precisa inclusive
ter sua nova sede própria em
Paraíso, cujo terreno já foi do-
ado pela Prefeitura. Ou traba-
lhamos juntos ou não vamos
pra frente”, destacou o depu-
tado.

O prefeito Walker Américo
disse que o município tem to-
tal interesse na proposta, mas
que esta infelizmente é uma
obrigação do Estado. Walkinho
disse ainda que já pleiteou a
possibilidade de conseguir  o
IML para Paraíso, mas que não
há médicos legistas para aten-
der o município. Então, cabe
aguardar um posicionamento
do Estado.

Presidente da Câmara pede IML em Paraíso
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